



## 寒い日が続いています

1年で最も寒いといわれる2月を迎えました。毎朝子どもたちから「さむ〜い。先生暖房つけて〜。」と声がかかります。この厳しい寒さも、もうしばらく続きます。しかし、季節は一步ずつ春に向かって進んでいます。梅の花が咲き始める時も、そう遠くないことでしょう。

さて、この学年も、残すところ2カ月足らずになりました。3学期はこの学年の集大成として、「自分自身で考えて行動できるようになろう」や「みんなで高め合おう」など、こうなってほしいという思いからたくさんの方を子どもたちに求めています。子どもたちはその思いを自分なりにかみ砕いて応えようと努め、考えて行動しています。その中の一つが会社活動です。子どもたち一人一人が自分のもつよさを生かし、学級のために動いています。会社活動が充実すると、学級のみんなの顔が自然とにこやかになっています。

残り2ヶ月ですが、子どもたちが「今年度はよい1年だったな」と思えるよう、担任一同、精一杯がんばりますので、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

## 社会科 昔の暮らしについて勉強しています！

3学期の社会科の授業では、昔の暮らしについて学習していきます。1950年代の台所や居間の様子を見て、おじいさんやおばあさんがどんな道具を使っていたのか、その道具の変容などを学習しています。「行灯」はなぜ障子のような紙を囲っているのだろうなど、昔の人が考えて作った道具は無駄がなく、なぜこのような作りになっているのかがきちんと考えられており、理由があるということを知っています。また同時に今の道具のように便利さだけでなく、昔の人はそこまで考えていてすごいなと先人の知恵と工夫に感心することがたくさんあるなと話していきます。

## なわとび集会に向けて練習中です！

三密を回避するために前跳びのタイムトライアル（1分間で何人の人が跳び続けることができたか）と短縄リレー（4つの技を11人で行い、どのクラスが1番早く終わられるか）を行います。今年はコロナ対策として、集会を低・中・高に分かれて実施する予定です。最近では、寒い日でも、休み時間になわとびをする人が増え始め、練習に励んでいます。

タイムトライアルの1分跳びは、実際にやってみると、体力が続かなかったり、徐々に回す力がなくなってきたりと、思った以上に厳しい競技です。それでも子どもたちは以前より長く跳べるように一生懸命がんばっています。

また短縄リレーは、次の人に早くパスしたいという焦る気持ちから、何度も引っかかってしまうことがあり、作戦を練りながら、練習を積んでいる状況です。

## 2月の行事予定



月	火	水	木	金
	1日	2日	3日	4日
	ベルマーク収集日 15:50 下校	14:05 下校	15:50 下校	15:50 下校
7日	8日	9日	10日	11日
全校朝の会 15:00 下校	15:50 下校	集金 2000円 14:05 下校	15:50 下校	建国記念の日
14日	15日	16日	17日	18日
クラブ見学 15:50 下校	15:50 下校	14:05 下校	15:50 下校	15:50 下校
21日	22日	23日	24日	25日
15:00 下校	15:50 下校	天皇誕生日	部団会 15:50 下校	15:50 下校
28日				
全校5時間授業 15:00 下校				

※ 新型コロナウイルス感染状況により、行事が変更・中止になる場合があります。ご了承ください。

### ○3月の主な行事予定

- 1日(火) 6年生を送る会  
体重測定
- 2日(水) 登校班旗引継式
- 7日(月) 全校朝の会
- 14日(月) 全校5時間授業
- 17日(木) 給食最終日
- 18日(金) 令和3年度卒業式
- 23日(水) 部団会
- 24日(木) 令和3年度修了式  
大そうじ

### ○ノートについて

国語や算数などのノートを使いきた、もう使い切りそうな子どもが増えてきています。ノートのご準備をお願いします。5mm 方眼のノートをご準備いただくと、次年度でも使えるのでおすすめです。また、算数では作図も増えてくるので5mm 方眼だと作図もしやすいです。

